Encuentro intercámaras junto al Candidato a Jefe de Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires, Martín Lousteau



La Cámara de Comercio Argentino-Canadiense (CCAC), la Cámara de Comercio Argentino-Británica (CCAB) y la Cámara de Comercio de Estados Unidos en Argentina (AmCham) se reunieron con Martín Lousteau, Candidato a Jefe de Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires por ECO, en el marco del Ciclo de Candidatos 2015, con el objetivo de acercar al sector público y al privado para debatir temas de actualidad y coyuntura nacional.

Durante la jornada, Lousteau expuso sus lineamientos de gestión en el caso de resultar electo en julio. En el inicio del encuentro, expresó que "somos una sociedad que está bajando al sótano en términos de calidad institucional y nos preocupamos por el próximo escalón sin mirar la perspectiva más larga". "A nosotros – sostuvo en relación a ECO- la perspectiva más larga es la que nos importa, porque es la que cambia las cosas".

En relación a los problemas económicos afirmó que "venimos teniendo los mismos problemas desde hace muchos años". En este sentido, agregó que "Argentina ya tuvo inflación, ya tuvo desequilibrio energético, ya tuvo default, ya tuvo pobreza, ya tuvo problemas infraestructurales, ya tuvo dólar paralelo, entonces la pregunta que tenemos que hacernos es porque nos empeñamos en repetirlos". Y en ese sentido sostuvo que "Tenemos que generar tensión respecto de problemas que no hemos tenido y que nos lleve a nuevas discusiones".

Además, se refirió a la importancia de "mejorar la productividad del Estado", señalando que "la cuestión medular para nuestros problemas, desde hace mucho tiempo es que estamos desdeñando la productividad del sector público, y no nos preocupa en absoluto" y ejemplificó que "Para que nos demos una idea, si miramos el año 2000 el Estado tiene hoy 2.2 veces más plata por cada uno de nosotros, el Estado de la Ciudad tiene 2.2 veces más plata por cada uno de nosotros, ajustado por inflación, esto es la capacidad para brindar bienes y servicios, Entre Ríos tiene 1,8 más; Santa Fe tiene 1.8 más, Córdoba tiene 1,9 más, Mendoza tiene 1,9 más y yo les pregunto ¿quiénes de ustedes siente que reciben 2 veces más bienes y servicios que en 2000? 2 veces más seguridad, 2 veces más educación, 2 veces más salud, 2 veces más infraestructura".

Y continuo diciendo "Si el Estado que tiene el 45% del PBI que es casi la mitad de la economía y eso no mejora, entonces no puede mejorar el sector privado que tiene que mantener un Estado que no le brinda bienes y servicios. Esto no es una arenga para achicar el Estado, que en Argentina ha crecido desmedidamente en los últimos tiempos, sino para que los partidos socialdemócratas recuperen la idea que si quieren un Estado grande tienen que hacer mucho más esfuerzo para que mejore a través de los tiempos, porque si no nos volvemos más pobres. Y esto es lo que a mí me desvela porque esto además genera crisis".

En el cierre de su presentación, el candidato hizo hincapié en la transparencia en el accionar del gobierno y apuntó "Otra idea es que, a pesar de que vamos a votar a alguien es necesario mostrarle que hay cosas que no nos gustan, desde el primer día" ya que según su posición "Para imponer algunas normas, en la Ciudad de Buenos Aires la alternancia pasa por tener alternativa para votar y hay que decir que cuando el gobierno de la Ciudad gasta 3 millones de pesos en pauta publicitaria está mal, cuando no se invierte en salud y crece la tasa de mortalidad está mal o cuando haces un acuerdo con el juego está mal, entonces pueden cambiar las cosas y eso te lo da la posibilidad de la alternancia y el mecanismo de control que ejerzan y eso es un sistema que tenemos que recrear" y finalizó sosteniendo que "El voto es más poderoso de lo que pensamos cuando hay posibilidad de alternancia real, entonces tenemos que curar sistémicamente a la Argentina para poder generar un control en las acciones que cada político quiera llevar adelante".

Luego de lo cual se abrió una instancia de preguntas para los presentes.

El desayuno se realizó como parte del Ciclo Elecciones 2015 para generar conocimiento y acercar y enriquecer el intercambio entre los sectores representados por las cámaras y la gestión pública.